

Engere Wahl



Sichtbetonfassade

Foto: Florian Holzherr



Eingangssituation Neusalzer Straße

Foto: Florian Holzherr

Neusalzer Platz

Bauherrin: wbg Nürnberg GmbH Immobilienunternehmen

Architekt: Blauwerk Architekten, München

Freiraum: grabner huber lipp Landschaftsarchitekten

Urbane Aufwertung im Siedlungskontext

Die beiden solitär stehenden Wohngebäude spannen einen kleinen Platz auf, der Aufenthaltsmöglichkeiten schafft und durch die in den Erdgeschossen untergebrachten sozialen Nutzungen einen wohltuenden urbanen Schwerpunkt in der umgebenden Siedlungsstruktur setzt. Die kompakten Baukörper mit Möglichkeit zur flexiblen Grundrissgestaltung sowie die dreischalige Außenhülle aus vorgefertigten robusten Elementen haben modellhaften Charakter.